



■ ASOCIACIÓN DE ESTUDIANTES

AEUS pide que se revise el salario de la directora del gabinete de la Universidad

L.G.

La asociación de estudiantes AEUS ha elaborado un comunicado manifestando su malestar por el salario de la directora del gabinete de la Universidad, Beatriz González Amandi, ya que consideran que es "inadmisible" y piden su revisión.

Según publicaba ayer el Boletín Oficial de Castilla y León, la directora del gabinete

percibirá 58.462,46 euros brutos anuales, y no 42.122,32 como figuró por error en enero.

AEUS recuerda la situación de crisis actual y las críticas del rector al salario del director ejecutivo de Cursos Internacionales e insiste en que, aunque consideran necesario este puesto de trabajo, la retribución debe adaptarse a la media del personal de la Universidad.